

# Dos detenidos por robos en estacionamientos de supermercados

Gracias a la oportuna denuncia de las víctimas, Carabineros logró la detención de dos sujetos y la recuperación de diversas especies valuadas en cerca de dos millones de pesos, tras robos ocurridos en los estacionamientos de un par de supermercados de Curicó.

El primero de los hechos se registró cuando clientes denunciaron la sustracción de accesorios y objetos personales desde sus vehículos en el estacionamiento de un supermercado ubicado en la avenida Freire de esta ciudad, utilizando para ello un sistema de control remoto clonado.

Después se registraron similares robos en otro supermercado situado en las cercanías de la avenida Alessandri en donde, con el mismo modus operandi, se apoderaron de algunas especies desde el interior de los vehículos estacionados. Carabineros, tras revisar las cámaras de seguridad, logró identificar al automóvil en el que se trasladaban los sospechosos, un Suzuki Swift color blanco, el cual fue controlado e interceptado por funcionarios de la Subcomisaría de Carreteras Colchagua, mientras huían hacia el norte, explicó el jefe de la primera comisaría, mayor Juan Díaz.

Los sujetos fueron puestos a disposición del Tribunal de Garantía de Curicó. ●

